



Así fue el primer encuentro presencial de estudiantes de doctorado

Se llevó a cabo el primer encuentro presencial de estudiantes del Doctorado en Estudios Políticos y Relaciones Internacionales del 2025.



El pasado viernes 6 de junio se llevó a cabo el primer encuentro presencial de estudiantes del Doctorado en Estudios Políticos y Relaciones Internacionales realizado en 2025, en el marco de las actividades de seguimiento y evaluación del programa curricular.

Al espacio asistieron 5 estudiantes activos, Claudia Liliana Daza como funcionaria y Diana Andrea Gómez, directora del posgrado. Este encuentro realizado de forma anual tiene el propósito de fortalecer el intercambio académico, generar retroalimentación entre pares, consolidar una comunidad intelectual cohesionada y dialogar con la coordinación sobre aspectos administrativos y formativos del programa. Además, promueve la colaboración entre líneas de investigación, potencia la proyección académica colectiva y contribuye al bienestar y acompañamiento mutuo en un proceso doctoral exigente.

La reunión tuvo lugar en las instalaciones del Salón 3030 del edificio Manuel Ancizar. Del mismo modo, contribuyó al ejercicio de balance de la estrategia académica del doctorado, así como resolver inquietudes por parte de los estudiantes quienes manifestaron un alto grado de satisfacción por su proceso formativo, destacando



aspectos positivos en términos de calidad educativa, acompañamiento y cualificación docente, lo que ha repercutido ampliamente en su desempeño.

Al respecto, Diana Andrea Gómez, directora del programa de posgrado afirmó:

“La reunión fue muy significativa porque permitió conocerse entre varios de ellos, encontrar que hay temas de tesis similares o con aspectos en común. Ayuda a enterarse de las actividades del doctorado como los coloquios de investigación, a estar atentos, a asistir a los próximos exámenes de calificación y sustentaciones de tesis doctoral, a recibir recomendaciones sobre asignaturas elegibles a tomar... todo ello contribuye a construir comunidad académica”.

Por su parte, las directivas del doctorado manifestaron que el espacio fue muy productivo toda vez que permitió socializar nuevas estrategias de formación, espacios disponibles para el cuerpo estudiantil y canales de atención. Del mismo modo se establecieron lazos entre los estudiantes resaltando la importancia de la comunicación e interrelación de la comunidad académica en diferentes etapas de formación.

Bogotá, martes 10 de junio de 2025

Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales IEPRI

Redactó: Daniela Galvez – Oficina de comunicaciones

Revisó y aprobó: Carlos Alberto Patiño – coordinador del área de comunicaciones IEPRI.

   @iepri_bog
www.iepri.unal.edu.co